

Heliosgelände in Köln-Ehrenfeld, Moderationsverfahren für die Beteiligung der Öffentlichkeit;
hier: Einrichtung einer Lenkungsgruppe zur Begleitung des Verfahrens

Vorlage-Nr. 3634/2011

hier: Begründung der Dringlichkeit und zur Änderung der Beratungsfolge

Das Moderationsverfahren Heliosgelände soll durch eine Lenkungsgruppe begleitet werden. Die erste konstituierende Sitzung der Lenkungsgruppe ist für den 22.11.2011 vorgesehen.

Durch die Verschiebung des Stadtentwicklungsausschusses vom 06.10. auf den 11.10.2011 ergibt sich nun die Situation, dass bei einer Einhaltung der normalen Beratungsfolge die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld erst wieder am 28.11.2011 ist. Dadurch würde sich der Beginn des Moderationsverfahrens Heliosgelände verzögern.

Mit einer Änderung der Beratungsfolge (Bezirksvertretung Ehrenfeld am 10.10.2011 und Stadtentwicklungsausschuss am 11.10.2011) kann die Lenkungsgruppe wie geplant am 22.11.2011 stattfinden und mit dem Moderationsverfahren Heliosgelände gestartet werden.

Erfolgt keine Änderung der Beratungsfolge, könnte mit dem Moderationsverfahren Heliosgelände erst im Jahr 2012 begonnen werden.